beitsproduktivität, guter Qualität und niedrigsten Kosten hängt die Lösung der Aufgaben im Industriebau, aber auch auf solchen wichtigen Gebieten wie dem Landwirtschaftsbau, dem Verkehrsbau und dem komplexen Wohnungsbau sowie die Durchführung der Baureparaturen und die bessere Versorgung der Bevölkerung mit Baustoffen entscheidend ab. Dieser Schwerpunkt muß deshalb einen festen Bestandteil der wissenschaftlichen Führungskonzeption für die Ausarbeitung und Durchführung des Perspektivplanes in allen dafür verantwortlichen Staats- und Wirtschaftsorganen, besonders im Ministerium für Bauwesen und in den Räten der Bezirke, bilden.

Von großer Bedeutung für die Sicherung der hohen Ziele des Perspektivplanes 1971 bis 1975 ist die Erhöhung des Niveaus der wissenschaftlichen Führungstätigkeit zur raschen Steigerung der Leistungsfähigkeit und Effektivität des Bauwesens in den Bezirken. Auf der Grundlage der zentralen staatlichen Planung der Strukturpolitik und einer eigenständigen prognostischen Arbeit steht vor allem vor den Räten der Bezirke die Aufgabe, die Generalverkehrs- und Generalbebauungspläne weiter zu qualifizieren, die effektivste Variante für die Entwicklung des Bauwesens zu bestimmen und die Etappen ihrer Realisierung im Perspektivplan exakt festzulegen.

Es sind die erforderlichen Voraussetzungen zu schaffen, beginnend bei der weiteren Qualifizierung des Planungs- und Leitungssystems sowie der effektiveren Gestaltung der Wirtschaftsorganisation, damit die Räte der Kreise und Städte ihre Verantwortung auf dem Gebiet der Baureparaturen und der Werterhaltung voll wahrnehmen können. Notwendig ist vor allem, eine entschieden höhere Arbeitsproduktivität im Baureparaturwesen zu erreichen sowie den konzentrierten und rationellsten Einsatz der Kapazitäten für die Werterhaltung und Modernisierung der Wohnbauten zu sichern. Dabei sind die fortgeschrittensten Erfahrungen in der Anwendung industrieller Baumethoden solcher Städte wie Halle und Potsdam und des Kreises Senftenberg systematisch zu übertragen. Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands mißt dieser Aufgabe für die weitere Verbesserung der Arbeits- und Lebensbedingungen der Werktätigen eine große Bedeutung bei.

Eine große Verantwortung tragen die örtlichen Organe der Staatsmacht für den komplexen Wohnungsbau sowie den Aufbau und die weitere Umgestaltung der wichtigsten Städte und Siedlungszentren. Es gilt vor